
Info 1.2020

TSV Ford Steinrausch

Frohe 
Weihnachten und 

ein gesundes 
neues Jahr



Liebe Vereinsmitgliederinnen und Mitglieder, 

liebe Leserinnen und Leser,

ein unvergessliches Jahr 2020 neigt sich dem Ende 
zu. Mit unvergesslich meine ich, ein Jahr mit vielen 
Höhen und leider auch vielen Tiefen. Noch gut ins 
neue Jahr gestartet, mit schönen Erfolgen in den 
jeweiligen Ligen, bis dann ab Mitte März die Hallen 
und Sportplätze für eine lange Zeit geschlossen werden mussten. Dies 
bedeutete für uns keine sportlichen Aktivitäten und kein Zusammentreffen 
im Sinne eines Vereins. Sowas hat es sehr, sehr lang nicht gegeben und 
hätte auch niemand für möglich gehalten. Ein Turn- und Sportverein wie wir 
es sind, ist nur ein halber Verein, wenn es keinen Sport und keine 
Gemeinschaft gibt. Allerdings versuchen wir immer aus allen Situationen 
das bestmögliche umzusetzen; so auch dieses Mal. 
Ein passendes Hygienekonzept musst her, dass maßgeschneidert auf 
unseren Verein war und immer wieder auf die jeweiligen Abteilungen 
angepasst werden kann und wird. Alle Abteilungsleiter bekamen eine 
entsprechende Anweisung und ausreichend Desinfektionsmittel vom 
Verein zur Verfügung gestellt. Alle haben die Regeln vorbildlich 
eingehalten. 

Ich darf mich im Namen des Vorstandes bei allen Abteilungsleitern, 
Trainern und Mitgliedern für die Einhaltung dieser geltenden Regeln sehr 
herzlich bedanken. Nur durch das frühzeitige Handeln, mit den 
entsprechenden Regeln, konnten wir über den Sommer und noch bis 
Anfang November die Übungseinheiten durchführen. Mit Stolz können wir 
auch sagen, daß durch diese Maßnahmen keine Trainingseinheiten 
aufgrund Infektionen ausfallen oder abgesagt werden mussten. VIELEN 
DANK! Nur Gemeinsam sind wir stark! Trotzdem bedauere ich es sehr, 
dass seit Sommer kein Kinderturnen mehr stattfinden konnte. 

Ganz besonders möchte ich mich bei allen Mitgliederinnen und Mitgliedern 
für die in diesen schweren Zeiten entgegengebrachte Treue zu unserem 
Verein sehr herzlich bedanken. Nur durch EUCH ALLE und durch 
verschiedenen Unterstützungen in unterschiedlichen Bereichen und 
Formen haben wir bisher die Corona Zeit gut überstehen können. 



Es freut mich besonders, dass einzelne Abteilung, wie z.B.  die Badminton- 
und Tennis Abteilungen noch viele Spiele und Turniere erfolgreich 
durchführen konnten. Auch unsere Bouler, Tischtennisspieler, Volleyballer, 
Juggerspieler und Rock´n´Roller waren trotz der schweren Situation 
dieses Jahr aktiv. Eine kleine Gruppe regelmäßiger Beach Tennis Spieler 
haben sich ebenfalls gefunden oder auch AirBadminton konnte auf 
unserer Beachanlage angeboten werden. 
Auf Grund der Corona-Pandemie mussten wir allerdings auch viele 
Veranstaltungen absagen wie z.B. die Beach Tennis Open, verschiedene 
Fahrradtouren, die Karfreitagswanderung, unsere Mitglieder-
versammlung, die Halloween-Wanderung, die großen Meisterschaften im 
Rock´n´Roll und unsere Adventsfeier. Glücklicherweise sind diese 
Veranstaltungen nicht abgesagt, sondern nur auf 2021 verschoben 
worden, worauf wir uns alle sehr freuen. Alle unsere Trainer und 
Abteilungsleiter haben in ihren Stunden ein abwechslungsreiches 
Programm im Rahmen aller Möglichkeiten durchführen können. Ebenso 
wurde in verschiedenen Kurs-Abteilungen online Videos auf unserer 
Facebook-Seite veröffentlicht oder direkt online Unterricht durchgeführt. 
Auch hierfür ein herzliches Dank für alle die uns in dieser Situation 
unterstützt haben. 
Ich blicke darum sehr positiv und optimistisch in das neue Jahr 2021. Der 
Vorstand, der Turnrat und ich machen uns ständig Gedanken über neue 
Sportarten und neue Möglichkeiten unseren Verein noch attraktiver zu 
gestalten. Hierzu gibt es schon einige Ideen, die nur auf die Umsetzung 
warten. Wir freuen uns daher darauf, dass wir uns alle bald wieder gesund 
und voller Tatendrang sehen können. 

In diesem Sinne wünsche ich euch und euren Familien einen schönen 
Jahresausklang, ein ruhiges Weihnachtsfest mit ein paar schönen Tagen 
und ein gutes, erfolgreiches und hoffentlich gesundes Jahr 2021.

Euer 1. Vorsitzender Andreas Julien



Glück Auf liebe Sportsfreunde,

jede Planung, jede Bewegung, ob im privaten oder öffentlichen Raum, steht 
ja nach wie vor unter besonderen Vorzeichen. Das Virus ist unsichtbar, wie 
es sich über die nächste Zeit entwickelt, wissen wir nicht. In diesen Zeiten 
der Corona - Pandemie, in der wir mit zahlreichen Einschränkungen leben 
müssen, lernt man, sich wieder auf das Wesentliche und unbedingt Nötige 
zu beschränken. Nach der Schließung der Hallen und dem Lockdown 
hatten wir bereits das Training, auf Drängen von etlichen Spielern der 
Badminton-Abteilung, wieder am 18. Mai 2020 aufgenommen. Das von mir 
speziell auf den Badmintonsport entwickelte Hygienekonzept wurde sehr 
diszipliniert von jedem Einzelnen peinlich genau eingehalten. Die ersten 
Einheiten haben wir auf unserem Bouleplatz (Sportplatz) aufgenommen. Es 
wurde eine Sportart ausprobiert, „ AirBadminton“ eine neue Funsportart. Auf 
der Homepage des TSV und sogar auf der SBV Verbandsseite wurde 
unsere Veranstaltung beworben.  Wir waren der erste saarländische Verein, 
der sich an diese Sportart „herantraute“, mit vollem Erfolg. Daraus entstand 
dann auch von mir die Idee, sie der breiten Öffentlichkeit zugängig zu 
machen.  Während den Sommerferien fanden an jedem Donnerstag auf 
dem Beachplatz, unter geltenden Rechtsvorschriften und Hygiene-
konzepten, die Einheiten statt. Aus meiner Sicht eine sehr gelungene 
Sache, die aber auch mit großem Aufwand (Sicherheit der Teilnehmer 
stand an oberster Stelle; Hygienevorschriften) allen sehr viel Spaß gemacht 
hat ( im Schnitt 10 – 14 Personen).
So gerüstet fanden wir dann auch wieder den Trainingsweg in die Halle Da  
vom SBV geplant wurde, am 05. September den Ligaspielbetrieb für die 
neue Saison zu starten, musste die Vorbereitung zügig durchgeführt 
werden. Unter den Rechtsvorschriften und den verschieden umfangreichen
Hygienekonzepten ist es auch so gekommen. Inzwischen sind zwei 
Spieltage abgelaufen und die erste Mannschaft hat mit zwei Siegen die 
Tabellenspitze erobert. Am Samstag folgt der nächste Heimspieltag. Bei der 
zweiten Mannschaft war der Start nicht ganz so souverän, (1 Sieg ,1 
Niederlage) da wir beim zweiten Spiel nicht mit einer kompletten  
Mannschaft antreten konnten (berufsbedingt), ging das Spiel leider 5:3 
verloren. Wir sind ja noch keine Profis und müssen 
unser Geld ja auch noch verdienen.  :-)

Bleibt alle gesund !!!!

Abteilung BadmintonAbteilung Badminton



AirBadminton – Badminton unter freiem Himmel

Das erste AirBadminton Kennlern-Turnier fand am 25. Juni 2020 auf
der schönen Tennisanlage/Beachplatz des TSV statt. Abteilungsleiter 
Roland Kiefer konnte sehr viele Teilnehmer begrüßen. Es war eine 
rundherum sehr gelungene Veranstaltung. Einige Vereinsfremde und 
Jugendliche fanden sich auch dort ein. An diesem Nachmittag hatten 
alle  viel Spaß und Gefallen an dieser Outdoor Sportart. Es wurden 
einige Grundregeln des Badmintonsports vermittelt, so waren alle 
Teilnehmer angetan, Badminton auch an frischer Luft nach Lust und 
Laune auszuprobieren. Für Vereinsspieler war es eine „neue Erfahrung“ 
Badminton auf Sand zu spielen.

Die Idee dazu, es öffentlich zu machen, wurde während der Corona-
Pandemie, der trainingsfreien Zeit (Hallensperrung) geboren. Am 15. 
Mai 2020 hatten wir zum ersten Mal die Möglichkeit auf einem alten 
Sportfeld es in Angriff zu nehmen. Das Training wurde kurzerhand nach 
draußen verlegt und so konnten die Aktiven AirBadminton ausgiebig 
testen. Sie fanden es durchweg cool !!!!

Falls ein externer Verein Interesse zeigen sollte, kann er sich für nähere 
Informationen sehr gerne an mich wenden (mittlerweile Erfahrung durch 
5 TE).
Ein Dankeschön auch an die Zuständigen des SBV-Vorstandes, die 
diesen Event auf ihrer Homepage veröffentlicht hatten.

Abteilung Badminton
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AirBadminton im TSV Steinrausch

AirBadminton – Badminton unter freiem Himmel

Aufgrund der hohen Empfindlichkeit der Federbälle bei bereits geringen 
Windgeschwindigkeiten wird Badminton meistens in Sporthallen 
gespielt. Der Badminton-Weltverband bemüht sich nun schon seit 
einiger Zeit, Badminton im Freien angenehmer zu gestalten. Um 
Badminton in Parks, auf Sand- und Hartplätzen populär zu machen, 
gelang nun mit dem Air-Shuttle eine optimale Lösung. 
Outdoorsportarten erfreuen sich großer Beliebtheit, so soll auch 
AirBadminton immer wieder neue Sportler begeistern.

Badminton hat als Outdoorsport großes Potenzial

Während auf die Leistungsspieler unter freiem Himmel neue 
Herausforderungen warten, können Einsteiger die Kombination aus 
Sport und frischer Luft genießen. Es gibt unzählige Möglichkeiten, um 
ohne großen Aufwand Federball zu spielen. Ein weiterer Vorteil von 
AirBadminton ist, dass Badminton im Freien kostengünstig möglich ist 
und man nicht viel Equipment benötigt. Darüber hinaus werden auch 
kaum Anforderungen an die Umgebung gestellt: Ein ebener Boden und 
es kann losgehen!
Ohne Zweifel kann der Badminton-Sport von dem Sprung ins Freie 
profitieren und noch mehr Leute begeistern. 
Der Badmintonsport geht an die frische Luft. Deshalb möchte euch der 
TSV-Ford-Steinrausch Air Badminton, die neue Outdoor- und Fun-
Sportart vorstellen. Mit dem speziell entwickelten AirShuttle ist es 
möglich, auf fast jedem Untergrund zu spielen. Gespielt wird nach 
angepassten Regeln des Hallensports. Die Varianten Einzel,- Doppel,- 
und Trippelspiel bieten jede Menge Spaß und Bewegung für Jung und 
Alt. 

Abteilung Badminton



Erfolgreicher Ligastart in die neue Saison 2020 / 2021

Die zurzeit rasant verlaufende Pandemie stellt die Gesellschaft weltweit 
vor große Herausforderungen. Wir alle haben in den letzten Wochen 
Gemeinsinn und Zusammenhalt bewiesen. Dies geht auch an unserem 
Verein nicht spurlos vorbei.

Trotzdem versuchen wir als Verein wieder ein klein wenig zur „Normalität“ 
zurückzukommen oder das was davon in Zukunft so noch bezeichnet 
werden kann.
In unserer sehr schwierigen Vorbereitungszeit, durch Hygiene- und 
Rechtsvorschriften, ist es uns gelungen, durch die disziplinierte  
Trainingsarbeit jedes Einzelnen einen blitzsauberen Saisonstart
hinzulegen.

Die erste Mannschaft konnte in drei Spielen die optimale Punktzahl mit drei 
Siegen erzielen und ist momentan auch verdientermaßen Tabellenführer. 
Die gezeigten Leistungen in den einzelnen Spielen haben schon einen 
sehr guten Gesamtzustand der Mannschaften erkennen lassen.
Bei der zweiten Mannschaft verlief der Start leider nicht so optimal. Sie 
konnte immerhin in den vier abgelaufen Spielen zwei Mal als Sieger den 
Platz verlassen. So lässt es sich gut für die Saison weiter arbeiten, um 
hoffentlich auch weithin noch einige Erfolge einzufahren.

Bei dem Kinder- und Jugendtraining nehmen wir noch etwas Rücksicht auf 
die Geschehnisse und lassen das Training noch vorerst ruhen. Ich hoffe, 
dass wir auch dort zeitnah wieder mit dem Training beginnen können.

Bleibt alle gesund  !!!!

Abteilung Badminton



Abteilung Boule

Wir sind mit unseren ganzen Utensilien runter nach Roden auf den 
ehemaligen Fußballplatz umgezogen. Hier sollen wir unseren neuen 
Bouleplatz bekommen; naja es dauert ja nun schon ganz schön lange, 
wir sind richtig kribbelig. 

Im letzten Jahr konnten wir noch einige 
Turniere, Freundschaftsspiele, 
Ligaspiele und unseren 
Abteilungsmeister 2019 (Bernd Müller) 
ausspielen und auch noch Abboulen.
Dann kam Corona und alles ist nicht 

mehr wie es 
war. Unsere 
ganzen Pläne für 2020 sind nicht mehr zu 
machen. 
Zuerst war alles abgesagt, kein Training, gar 
keine Spiele also haben wir unseren Raum 
schön hergerichtet, immer mit Abstand. 

Irgendwann kam dann die Erlaubnis auf dem 
Platz zu spielen, mit Auflagen: Abstand halten, Hygienevorschriften usw. 
Also konnten wir nun mit diesen Auflagen trainieren und auch unseren 
Abteilungsmeister 2020 ausspielen, dieses Jahr war es Rosi Scholly. 
Und nun hat die Stadt uns den Platz zur Gestaltung eines "Neuen 
Bouleplatzes" zur 
Verfügung gestellt. Mit 
dem Umbau wurde 
bereits begonnen. 

Naja, was lange währt 
wird langsam aber 
sicher gut. 
Wir freuen und 
wünschen uns 
nächstes Jahr auf 
unserem Bouleplatz 
mal wieder richtig 
spielen zu können. 



Abteilung Kinderturnen

Das Kinderturnen wurde leider auch ein Opfer der Corona-Pandemie. Wir 
haben seit März 2020 kein Training mehr machen können. Es ist traurig, 
aber auch wir als Übungsleiter/Innen müssen uns an die Infektionsregeln 
und Vorgaben von Stadt, Land und Verein halten. Dazu kommt das Einige 
auch in die Risikogruppe fallen. Wir hoffen sehr auf Besserung, damit wir 
ruhigen Gewissens wieder den Trainingsbetrieb aufnehmen können.
Im Bereich Eltern/Kind und Kleinkinderturnen hat es noch Änderungen 
gegeben. Mit Beginn der Sommerferien hat Bianca Meinecke leider in der 
Eltern/Kind – Gruppe aufgehört. Vielen Dank für die geleisteten 
Trainingsstunden. Die Gruppe macht Beate Jacono aber weiter. Sie wird 
dann noch unterstützt von Nicole Söring, die auch beim Geräteturnen der 
Mädchen tätig ist. Zu meinem/unserem großen Bedauern hat uns auch 
Bärbel Hertweck aus persönlichen/beruflichen Gründen verlassen. Sie ist 
umgezogen. An dieser Stelle nochmals vielen lieben Dank an Bärbel für 
ihre langjährige Hilfe und Unterstützung in der Kleinkinderturngruppe und 
im Verein. Wir werden Dich vermissen!
Die Trainingsstunden der Eltern/Kind-Gruppe und auch der 
Kleinkindergruppe werden leider noch bis zum Jahresende 
ausfallen. Wir hoffen auf einen Neustart Anfang des neuen Jahres ohne 
große Einschränkungen und Vorgaben. Das Geräteturnen der Mädchen 
ab 6 Jahre wird von Fabienne und Nicole Söring durchgeführt. Sie werden 
das Training wieder nach den Herbstferien (Fr 30.10.) starten. Durch die 
Coronabedingten Auflagen wird vorerst Konditions- und Krafttraining 
gemacht, dazu sollten die Mädchen eine eigene Matte mitbringen. Das
Training unterliegt den vorgeschriebenen Hygienevorschriften. Die 
Halloween-Veranstaltung und auch die Adventsfeier sind auf Grund der
Pandemie abgesagt.
Wir wollten zu Nikolaus (an der Steinrauschhalle) an die Vereinskinder ein 
kleines Dankeschön/Durchhalten – Geschenk (Multifunktions-Schal) 
verteilen, leider wurde uns das seitens des Ordnungsamtes nicht erlaubt! 
Daher werden wir es nun per Post versenden.
Wer das Geschenk gern bekommen möchte, bitte kurze Rückmeldung mit 
Name und Adresse bei mir bis 18.12.2020: Eva Kiefer Tel: Sls 85057 oder 
Mail: evakiefer@arcor.de

Bleibt alle gesund, bis bald !!
Eva Kiefer (Kinderturnwartin)
und Helfer



Abteilung Rock'n'Roll

Wie auch in allen anderen Abteilungen hat Corona uns einen Strich 
durch viele Veranstaltungen in diesem Jahr gemacht. Auch unser 
geplantes Formationsturnier mussten wir auf nächstes Jahr 
verschieben. Voraussichtlicher Termin wird der 02.10.2021 sein. 
Aber einfach nur rumgesessen haben wir nicht, … denn die Zeit wurde 
sinnvoll genutzt und in Ausbildungen und Weiterbildungen gesetzt.  

Trainer Nadine und Martin Böhm haben im 
Sommer den Trampolinschein Basic l und ll 
gemacht. Dieser ist notwendig um die 
geforderte Rock´n´Roll Akrobatik zu erlernen. 
Wir freuen uns jetzt immer mal wieder das 
Springen im Tuch in unser Training 
mit einbauen zu können. 

Trainingszeiten:

Anfänger- und Breitensport Training 
 -Mittwoch 17:00-18:00 Uhr Steinrausch

Turnier und Fortgeschrittenen Training
 -Freitag 18:30-19:45 Uhr in Beaumarais

Girls Turnierformation Flash Girls (ab 8 Jahre)
 -Freitag 17:30-18:30 Uhr in Beaumarais

Lady Turnierformation Thunder Lady Girls (ab 13 Jahre)
 -Mittwoch 18:00-19:30 auf dem Steinrausch 
 -Sonntag 10:30-11:30 in Beaumarais

Boogie Woogie
 -Dienstag 17:30-19:00 Uhr in Beaumarais 



Wenn du Interesse hast, oder jemanden kennst, der Interesse hat, dann 
melde dich bei uns. Du bist jederzeit herzlich willkommen, auch Jungs in 
allen Altersgruppen für Akrobatik im Turnierbereich!

Abteilung Rock'n'Roll



Die zwei jüngsten Schülermentorinnen  im TSV Ford Steinrausch 

Ranjana Böhm und Jessica Scherer, zwei Tänzerinnen der Rock´n´Roll 
Abteilung der Cadillac Kings vom TSV Ford Steinrausch haben mit 
gerade mal 12 Jahren, die vom LSVS angebotene Schülermentoren 
Ausbildung im Bereich Tanzsport abgeschlossen und hierfür nun eine 

Urkunde vom Landessportverband 
des Saarlandes erhalten.

Die Ausbildung umfasste eine 
Fortbildung auf der Sportschule in 
Saarbrücken von 20 Lehreinheiten 
in den Bereichen Pädagogik und 
Grundlagen des Trainings und der 
Bewegung, dazu Spiel- und 
Ballschule, Koordinationsschulung 
und organisatorische Inhalte. 
Weitere 20 Lehreinheiten, die sie 
über den Saarländischen 
Tanzsportverband SLT in einem 
Saarlouiser Tanzverein 
absolvierten, führten sie in die 

Praxis der verschiedensten Standard- und Latein- Tänze wie der der 
Rumba, der Cha-Cha-Cha, Samba, Jive und Boogie Woogie ein. 

Ranjana und Jessica tanzen schon seit ihrem 6. Lebensjahr Rock 'n' 
Roll und haben im Breitensport Paartanz und in der Turnierformation 
Thunder Girls bei Turnieren und der Deutschen Meisterschaft schon 
zahlreiche Preise gewonnen, auch mehrfach den ersten Platz.
Diese Ausbildung wird ihnen dabei helfen, den Start in die 
Trainerfunktion zu ermöglichen. Beide Tänzerinnen werden ab jetzt 
ihren Trainern zur Seite stehen und im Rock´n´Roll bei den Jüngeren 
helfen und auch diverse Kurse in ihren Schulen und im Sportunterricht 
anbieten können. 

Abteilung Rock'n'Roll



Abteilung Rock'n'Roll

Auszeichnung Jugendschutzprädikat

Seit dem letzten Jahr hat der TSV mit Nadine und Martin Böhm 2 
Jugendschutzbeauftragte, die den Kids und Jugendlichen bei 
Problemen zur Seite stehen. Beide haben bereits mehrere Schulungen 
im Bereich Prävention sexuelle Gewalt in Vereinen absolviert und sind 
seit einem Jahr mit dem Jugendausschuss des SLT am DTV 
Jugendschutzprädikat am Arbeiten. Kriterien dieses zu bekommen sind 
unter anderem separate Umkleiden für Frauen und Männer, ein Notfall- 
Ordner mit Adressen und Hilfe wurde in der Steinrauschhalle hinterlegt. 
Alle Trainer haben einen Ehrenkodex unterzeichnet und es wurden 
erweiterte Führungszeugnisse von allen Trainern, die mit Kindern und 
Jugendlichen arbeiten eingefordert. 

Präsidentin Katrin Kerber nutzte am 24.10.2020 die 
Delegiertenversammlung des DRBV in Fulda zur Verleihung des 
Jugendschutzprädikates des 
Deutschen Tanzsportverbandes an 
den Turn- und Sportverein Ford 
Saarlouis-Steinrausch 1977 e.V. 
Gemeinsam mit Jugendwartin 
Melanie Franke berichtete sie über 
die Besonderheit der Auszeichnung, 
da nur 10 Vereine im gesamten 
Deutschen Tanzsportverband diese 
bisher erhalten haben und der Turn- 
und Sportverein Ford Saarlouis- 
Steinrausch 1977 e.V. der erste Rock'n'Roll Verein im DRBV ist, dem 
sie verliehen wird.(Bericht DRBV)

Der TSV und die Rock´n´Roll Abteilung freuen sich die Auszeichnung 
als erster Rock´n´Roll Verein von ganz Deutschland erhalten zu haben. 

Nadine und Martin sind jederzeit erreichbar unter 
Mobil:   01702310956 oder 015156010655
E-Mail: mb-rocky@web.de



Abteilung Tennis

Nach dem Corona bedingten Ausfall der Medenspiele der Herren 65 und 
75 und dem Ford Jugendturnier konnte erst spät in die Wettkampfsaison 
gestartet werden. 

Elektro Bartruff Spielbanken-Cup
Die größte diesjährige Veranstaltung war der Elektro Bartruff 
Spielbanken-Cup vom 17.6.  bis 1.7.2020. Mit insgesamt 118 
Meldungen, darunter 8 Spieler der deutschen Altersgruppen-Rangliste,  
in den Klassen Damen 50 und 60, sowie Herren 40, 50, 60, 70 und 75 
wurden die Teilnehmerzahlen der letzten Jahre, trotz Corona 
Einschränkungen, weit übertroffen. Wie immer, waren auch Spieler aus 
Rheinland-Pfalz und Baden-Württemberg unter den Teilnehmern. Alle, 
Spieler wie Besucher, fühlten sich auf unserer Anlage wohl und 
präsentierten viele spannende und hochklassige Matches. 
Eine besondere Freude für den TSV Ford Sls-Steinrausch war der Sieg 
von Gerhard Hiry im B-Turnier Herren 75, der im Endspiel Gerhard 
Merscher mit 4:6, 6:3 und 10:6 besiegte. Die Turnierleitung lag in den 
bewährten Händen von Martin Kallenborn und Dietmar Schuler.

Medenspiele 2020
Die Herren 70/1, als Aufsteiger in die höchste saarländische Liga, 
konnten sich gut behaupten und belegten am Ende Platz 4 mit 3 Siegen 
und 3 Niederlagen. Verletzungsbedingt konnte nicht immer in stärkster 
Aufstellung gespielt werden.

Herren 70/1 nach dem Sieg gegen Lebach/Winterbach: v.l.n.r. Rolf 
Willrich, Paul Luxenburger, Ulli Piskorz, Martin Lenz, Dietmar Schuler 
und Andreas Kiedron 



Abteilung Tennis

Die 2. Mannschaft, die in der Landesliga spielt, war in dieser Saison 
durch gesundheitliche Probleme in beiden Teams stark geschwächt. Bis 
zu 3 Akteure mussten in der 1. Mannschaft aushelfen, wodurch kein 
Spiel gewonnen werden konnte.

Die Herren 30 belegten, nach gelungenem Start, sie waren 
zwischenzeitlich Tabellenführer, am Ende mit 4 Siegen und 2 
Niederlagen den 3. Platz in ihrer Klasse, punktgleich mit dem 
Vizemeister aus Hemmersdorf.

Jux-Mixed-Turnier
Das traditionelle Jux-Mixed-Turnier wurde wie immer, dieses Jahr unter 
den besonderen Auflagen, am 15. 8. 2020 durchgeführt. Zwölf Herren 
und acht Damen nahmen bei guten Platz- und Wetterbedingungen teil. 
Nach 3 Spielrunden und 2 Endspielen siegte bei den Damen Lisa Holz 
vor Gisela Russy, bei den Herren belegte Helmut Conrad den 1. Platz 
vor Helmut Kiefer.

Saisonabschluss 2020
Nachdem die Saisoneröffnung ausgefallen war, wurde versucht, die 
Saison wenigstens gebührend zu beenden. Entsprechend einer 
früheren Tradition  wurde am 3. Oktober   eine Wanderung angeboten, 
die in diesem Jahr zum und auf das Saar-Polygon führte. Start der 
Wanderung nach Ensdorf war um 15 Uhr am Clubhaus; Helmut Conrad 
fungierte als Wanderführer. Gegen 15.30 Uhr fanden sich Wanderer und 
auch  Autofahrer am ehemaligen Bergwerk  ein. Vor dem Aufstieg der 
ca. 20 Teilnehmer informierten Dietmar Schuler und Adrian Servet über 
die Entwicklung des Kohlebergbaus im Bereich Ensdorf-Schwalbach-
Griesborn, über Arbeitsbedingungen im Schacht und über die 
Entwicklung der Ensdorfer Halde. Auf dem Haldenplateau gab es dann 
noch eine Stärkung, bevor es wieder bergab und zurück zum Clubhaus 
ging. Hier fand abschließend ein kleiner Umtrunk im Freien statt, der 
durch die Berichte der Mannschaftsführer, des Abteilungsleiters, des 
Tennis-Sportwartes, des Ressortleiters Liegenschaften, der in diesem 
Jahr gemeinsam mit einigen Helfern auch für die Platzpflege 
verantwortlich war, und des Trainers
Martin Kallenborn, der schon einen Ausblick auf 2021 gab, abgerundet 
wurde. 



Abteilung Tennis

Die Wandergruppe am Saar-Polygon
Selbstverständlich fanden alle Veranstaltungen unter Berücksichtigung 
der geltenden Corona Regeln statt. An dieser Stelle sei nochmals allen 
gedankt, die in irgendeiner Form zum erfolgreichen Verlauf der Saison 
beigetragen haben.

Dietmar Schuler
Abteilungsleiter Tennis



Aufgrund der Entwicklung des Pandemiegeschehens wird nach 
intensivem Austausch die Austragung des weltweit größten 
Breiten- und Spitzensportevents in Leipzig abgesagt.

Das Internationale Deutsche Turnfest wird im kommenden Jahr 
nicht stattfinden. 

Aufgrund der Entwicklung des Pandemiegeschehens wird nach 
intensivem Austausch zwischen dem DTB, der Stadt Leipzig, 
dem Freistaat Sachsen und dem Bundesministerium des 
Innern, für Bau und Heimat die vom 12. bis 16. Mai 2021 
geplante Austragung des weltweit größten Breiten- und 
Spitzensportevents in Leipzig abgesagt. 
Ein neuer Termin steht noch nicht fest. „Die Eindämmung der 
Pandemieentwicklung hat absoluten Vorrang für uns alle. Aber 
es ist trotzdem ein harter Schlag für uns. Wir haben uns schon 
sehr darauf gefreut. Die Absage kam so früh, dass wir auch 
keine Kosten auf uns zukommen. Wir freuen uns schon jetzt auf 
das nächste Turnfest“ so unser 1. Vorsitzender Andreas Julien

Turnfest 2021 in Leipzig abgesagt





Herausgabe:
Jörg Seitz
E-Mail: zeitung@tsv-ford-steinrausch.de

Besucht uns auf unserer Homepage

www.tsv-ford-steinrausch.de

Schnelle und aktuelle Informationen auch auf unserer Facebook-Seite

www.facebook.com/tsvfordsteinrausch
Über ein „Gefällt mir“ unserer Facebook-Seite würden wir uns sehr freuen!

An dieser Stelle gratulieren wir 
allen Geburtstagskindern recht 

herzlich


